



Krissy Matthews

Der Blues des 21. Jahrhunderts

Mit zarten drei Lenzen stand er das erste Mal auf der Bühne, als Zwölfjähriger spielte er mit John Mayall, vor fünf Jahren löste er Miller Anderson als Gitarrist der Hamburg Blues Band ab und heute ist er einer der unglaublichsten und gefragtesten Bluesrocker unserer Zeit. Mit seiner eigenen Band ist er wieder im Ch@Bah zu Gast, um mächtig abzurocken. Songs aus seiner brandneuen Meisterscheibe „Pizzaman Blues“ werden zu hören sein, aber auch Klassiker wie Voodoo Child oder Killin' Floor - Krissy hat alles drauf: Sein Spiel ist abwechslungsreich wie kaum ein anderes in der Bluesrockwelt, mal laut, mal leise, er versteht sich auf langsames Spiel genauso wie auf schnelles, er spielt mal sauber, mal dreckig, mal rund und mal kantig – ergreifend wird's in jedem Fall!

Krissy Matthews (gt, voc)

Arne Horstmann (bg)

Felix Dehmel (dr)

GB MITTWOCH 03.11. 20.30 UHR

www.krissymatthews.com 